

Mit dem Tretboot auf die Lahn

Limburg. Dem guten Wetter sei Dank: Die Tretboot-Saison auf der Lahn wird um eine Woche verlängert. „Die ganze Saison war sehr gut“, sagt Waltraud Cwik über ihren Bootverleih. Elf Tretboote und vier „Donuts“ stehen am Lahnufer bereit für eine gemütliche Fahrt labradwärts. „Gerade bei schönem Wetter herrscht hier großer Andrang. Im Juli standen hier oft Menschenreihen, und die Boote waren dann ganz schnell weg“, sagt Sonja Rick. Sowohl für die Bootverleih-Mitarbeiterin als auch für ihre Chefin, Waltraud und Peter Cwik, war dies die erste Saison an der Limburger Lahn. Eine Bekannte habe ihn und seiner Frau vorgeschworen, wie toll das Bootfahren auf der Lahn bei Limburg sei, sagt Peter Cwik. Als Michael Heun seinen Bootverleih dann zum Verkauf anbot, hätten er und seine Frau kartenschlussartig zugriffen. Rückgang des Betriebs sind die vier „Donuts“, runde Boote mit einem Grill in der Mitte. „Ich habe gerade eine Bestellung für das nächste Jahr erhalten. Eine Firma hat für einen Betriebsausflug alle vier Donuts bestellt“, berichtet Waltraud Cwik. Gerade für Betriebsfeiern oder auch Junggeblätsabschiede seien die „Donuts“ sehr beliebt. Ausgiebige Mundzuppen und positive Berichte im Fernsehen hätten viele Leute von außerhalb Limburgs auf diese Attraktion aufmerksam gemacht. „Die Kunden sind sehr zufrieden, und die Nachfrage ist so groß, dass wir nun beschlossen haben, auch noch ein fünftes Donut anzukaufen“, sagt Waltraud Cwik. Die Tretboote werden vor allem von Schulklassen, Familien und Tagesausflüglern gemietet. Jedenfalls seien die Kunden freundlich und oft in Feiertagsstimmung, sagt Waltraud Cwik. *Antje Koenig*

